

# Warum viele Gebete nicht bis zum Thron Gottes hindurchdringen!

September 2019: Als ich in der Nacht im Gebet zu GOTT rief, gab Er mir eine wichtige Offenbarung, die ich hier weitergeben muss. Ich sah vor mir die verdunkelte Erde und eine lichte Himmelstreppe, die von Oben herab bis zur Erde reichte. Darunter eine Gruppe von Betern, die ständig ihre Gebete zum Thron Gottes brachten. Da war eine ständige, anhaltende Verbindung zwischen ihnen und dem Thron Gottes. Über der Erde befand sich jedoch eine Decke tiefster Finsternis die diesen Planeten umgab. Nach Eph.6,12 ist das der Machtbereich der Mächte und Gewalten und das Heer dämonischer Geister die über diese Erde herrschen.

Ich sah in dieser Vision, dass die Gebete derer, die nicht ständig mit dem Herrn verbunden waren, durch diese dämonische Finsternismauer nicht durchdringen konnten, weil sie zu kraftlos waren. Ihr Licht war zu schwach, weil ihre geistliche Batterie nicht genug aufgeladen war und sie zuwenig in seinem Licht wandelten.